

<b>Medio</b>	SOYCHILE.CL - CHILE
<b>Fecha</b>	31/05/2016
<b>Mención</b>	Marcha de estudiantes provoca cortes de tránsito en la Alameda. Mención a la UAH.

## Marcha de estudiantes provoca cortes de tránsito en la Alameda

19:14 Los alumnos de la casa de estudios privadas como la Unab y la UAH iniciaron su manifestación en plena hora punta en el sector de Los Héroes. Durante esta jornada se desalojó la toma que se mantenía en la sede Bellavista del plantel.



Los estudiantes marchando por la Alameda. (@MALCOLUMBENI)

É

ε

Ë

é

ġ

ē

Un grupo de estudiantes de universidades privadas marchó durante esta tarde por la Alameda, en una manifestación que no contaba con la autorización de la Intendencia Metropolitana.

Entre los participantes había alumnos de la universidades Alberto Hurtado (UAH) y de la Universidad Andrés Bello (Unab), está última en toma desde hace algunas semanas.

Los manifestantes avanzaron por la vereda sur de la avenida hacia el oriente, encontrándose con Carabineros a la altura de la Plaza Los Héroes. Allí la policía uniformada actuó con el carro lanza-aguas para disolver al grupo.

Pese a esto, los universitarios siguieron su avance, bloqueado parte de la calle en plena hora punta.

Durante esta jornada las autoridades del plantel de la Unab autorizaron el desalojo de la toma que se mantenía en la sede Bellavista de la casa de estudios. Los estudiantes subieron un video acusando la excesiva violencia de la acción.

#### ATENCIÓN ????????

El día de hoy los "carabineros" entraron a la facultad de derecho de bellavista irrumpiendo todo orden y situación. Como deja en evidencia el video la cantidad de contingencia policial fue tremenda, la represión vivida hoy fue simplemente un matonaje.

Aprovecharse de su poder e imponer su ideal es lo que están tratando de hacer las autoridades. Los derechos de nuestros compañeros no están en juego, situaciones como esta dejan en evidencia la falta de criterio que tienen los "altos mandos"

5 compañeros de universidad detenidos y golpeados por realizar un corte de calle con el afán de generar ruido y presión para que las autoridades se dignen a dialogar y analizar nuestras peticiones, que son derechos mínimos como estudiantes.

¿Es esto justo? ¿Merecemos que se nos violen nuestros derechos por EXIGIR una mejor educación? ESTO TIENE QUE CAMBIAR, TENEMOS DERECHO A EXPRESARNOS Y A MANIFESTARNOS. AGUANTE A NUESTROS COMPAÑEROS QUE LUCHAN, AGUANTE A LOS QUE ESTAN QUEDANDOSE EN LAS TOMAS, AGUANTE A LOS QUE ESTAN COMPROMETIDOS. ESTO NO NOS PARARÁ, NOS DARA MAS IMPULSO PARA DEMOSTRAR QUE UNIDOS SOMOS FUERZA. QUE ELLOS DEBEN DE TENER MIEDO DEL PODER QUE TENEMOS.

HOY Y MAS QUE NUNCA ARRIBA LOS QUE LUCHAN!!!???????????????????????????

Posted by [Movimiento Acción Consciente UNAB](#) on martes, 31 de mayo de 2016

La Unab está movilizada en varias de sus sedes por el alza de aranceles en diversas carreras, además de acusar lucro en la gestión. Sus alumnos, además, piden ser considerados en la gratuidad entregada a quienes pertenezcan a sectores vulnerables, y la que no tocó a la universidad.

Para comentar tienes que [ingresar con tu cuenta de Facebook](#)